

MSH Info 1-2019

53. Generalversammlung vom 1. Februar 2019

Die diesjährige Generalversammlung stand ganz im Zeichen des Führungswechsels im Verein. Erich Blättler trat nach 6 Jahren erfolgreicher Tätigkeit als Präsident zurück. Auch Röbi Suter übergab nach 10-jähriger erfolgreicher Tätigkeit als Kassier die Aufgabe seinem Nachfolger. Ihre langjährige Arbeit im Vorstand wurde mit grossem Applaus verdankt.

Die neue Crew besteht nun aus Ueli Wirth, Präsident, Bruno Briner, Kassier und Alois Rast, Verantwortlicher für die Kommunikation. Die bisherigen Vorstandsmitglieder Bruno Abt als Aktuar und Heiri Burkhard als technischer Leiter vervollständigen den neuen Vorstand.

In seiner Antrittsrede erläuterte Ueli Wirth seine Motivation. Nach dem Rücktritt als Gemeinderat hätte er Lust und Zeit eine neue Herausforderung zu übernehmen. Als langjähriges Mitglied des Turnvereins (u.a. auch als Vorstandsmitglied) und des Männersports Hünenberg sei dies eine Herzensangelegenheit. Er würdigte die bisherigen vielfältigen und interessanten Aktivitäten sowie die Qualität des heutigen Turnbetriebes. Wichtig sei ihm, dass dieser Standard auch weiterhin gewährleistet ist und er dabei auf die Unterstützung der Mitglieder zählen könne.

Andererseits gelte es das langfristige Überleben des Vereines sicherzustellen. Die heutige Altersstruktur müsse unbedingt verjüngt werden. Es gelte neue Wege zur Gewinnung von neuen Mitgliedern im Alter ab 45 Jahren zu gehen. Darum sein u.a. auch die Funktion Kommunikation geschaffen worden.

Vorstand

Inzwischen hat sich der Vorstand in einer Sitzung bereits mit diesem wichtigen Thema befasst. Er ist zur Einsicht gelangt, dass der Anspruch auf 45-jährige zu tief angesetzt ist. Um in diesem Segment attraktiv zu sein, würde das bedeuten, dass eine 3. Gruppe gebildet werden müsste. Als Folge davon müsste auch die entsprechende Turnhalle zur Verfügung stehen. Zudem würde es vermutlich auch den Verein überfordern, den Ansprüchen der «Jungen» gerecht zu werden.

Der Vorstand befasst sich mit dem Gedanken Kandidaten ab 55 Jahren anzusprechen und damit die «Donnerstaggruppe» zu verstärken.

Sobald der Vorstand die Strategie erstellt hat und konkrete Vorschläge vorhanden sind, werden die Mitglieder um ihre Meinung gebeten. Der Vorstand ist auch froh, von eurer Seite konstruktive Vorschläge zu erhalten.

Besondere Vorkommnisse

Am Samstag, den 13. April 2019, begleitete eine grosse Anzahl Männersportler, zum Teil zusammen mit ihren Partnerinnen, Beni Küng auf seinem letzten Weg zur ewigen Ruhe. Beni schlief am 29. März 2019 friedlich ein, wenige Wochen nach dem ihm seine Paula vorausgegangen war. Er gehörte zu den Gründungsmitgliedern der Männerriege und war Zeit seines Lebens ein aktiver Turner. Wir erinnern uns gerne an seine ruhige, hilfsbereite und immer aufgestellte Natur.

Rückblick

MSH Schneeschuhtour 7. März 2019 (Beitrag Ekhart Morlok)

7 optimistische Männersportler und eine wetterfeste Frau fuhren trotz strömendem Regen ins Entlebuch. Pünktlich nach dem Kaffee wurde es trocken und los ging es über frisch verschneite Hänge Richtung First. Die Freude war gross, als rechtzeitig zum Apéro um 11.30 Uhr die Sonne schien. Um 13.00 Uhr sassen wieder alle in der warmen Stube im Heiligkreuz und erholten sich vom Aprilwetter. Das Essen war vorzüglich und alle Gesichter strahlten. Zum Dessert fuhren wir nach Trubschachen in den Kambly-Shop wo jeder sich à discretion gratis bedienen konnte. Die Bäuche und die Kofferräume waren auf jeden Fall gut gefüllt.



Führung Schuler St. Jakobskellerei am 3. April 2019 (Beitrag Urs Rickli)

18 Herren und eine Dame nahmen an der Führung teil. Die Firma Schuler feiert dieses Jahr das 325jährige Bestehen. Die Firma ist in mehreren Gebäuden untergebracht, welche vor allem innen von Baustil her sehr interessant gestaltet waren und die diese langen Jahre der Entwicklung widerspiegeln.

Besichtigt wurden die Küferei, wo die Herstellung der Barrique Fässer erklärt wurde. Anschliessend ging es zu den Stahltanks und den Barrique-Keller. Die gesamte Lagerkapazität der Firma Schuler beträgt 1 Million Liter.

Zum Abschluss gab es ein üppiges Zvieri und ein Gutschein im Wert von CHF 20.

Jassturnier in Steinhausen vom 26. März 2019 (Beitrag Hans Märki)

Die Steinhauser haben dieses Jahr dieses Turnier organisiert. Das Turnierergebnis war jedoch für die Hünenberger eher bescheiden. Von unseren 7 Teilnehmern verzeichnete Ernst Odermatt mit dem 10. Platz das beste Resultat. Der «Jassgott» war ihnen dieses Jahr nicht gut gesinnt. Immerhin konnte man das gesellige Zusammensein geniessen.

Curlingabend in Zug vom 21. März 2019 (Beitrag Heiri Burkhardt)

Unter der Leitung von Ernst Odermatt und Franz Schumacher wurden wir in die hohe Schule des Curlings eingeführt. Nach ein paar Dehn- und Aufwärmübungen begannen wir die Steine möglichst genau zu spielen, um dem gegnerischen Team möglichst wenig Möglichkeiten zu geben im House ihre Steine zu setzen. So konnten wir mehrere Durchgänge spielen. Wir steigerten uns von Durchgang zu Durchgang. Gestärkt mit einer Bratwurst ging es wieder Richtung Hünenberg. Leider konnten nur knapp genügend Personen motiviert werden hier mitzumachen.

Weitere Veranstaltungen

- 6. Februar 2019: Besuch des Thermalbades in Schinznach mit Jack Estermann

Ausblick

- Abendwanderung vom 29. Mai 2019
- Radsternfahrt vom 19. Juni 2019 in Unterägeri
- 1tages Velotour vom 26. Juni 2019
- Eidgenössisches Schwingfest vom 23. – 25. August 2019 in Zug

Impressionen



26. April 2019
Alois Rast